

# SISTEMA PENITENCIARIO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

**EL DEPORTE EJE EN LA REINSECCIÓN**

# Súper Brazo lleva la lucha libre al Centro Penitenciario

**PERSONAS PRIVADAS DE SU LIBERTAD MUESTRAN SUS AVANCES EN LA PRÁCTICA DE ESTE DEPORTE**

**ELÍAS MORENO**

**Y** la lucha se hizo presente. Gracias al apoyo del Súper Brazo; El Brazo Jr., Mosquetero del Diablo, La Parkita, Huracán Ramírez Jr. y Brazo Celestial el deporte sigue como una fuerte herramienta en la reinserción de las personas al presentar una función de lucha libre en el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II (CEVASEP II), ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Con el objetivo de fomentar las prácticas deportivas y para reforzar los lazos de convivencia, la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), en coordinación con la H. Comisión de Box Profesional, ambas de la Ciudad de México y el Centro de Rehabilitación Mahanaim se realizó la "Gran Función de Lucha Libre".

Un gran trabajo ha tenido el comisario Jefe licenciado Omar Reyes Colmenares, Subsecretario del Sistema Penitenciario, quien ha dado todo el apoyo para la práctica deportiva, talleres culturales en todos los centros.

La actividad deportiva han sido eje en la reinserción en todos los centros penitenciarios incluyendo los centros de menores

Con estas acciones, la SSC reitera su compromiso de trabajar en coordinación con organizaciones para promover las actividades deportivas, educativas y culturales que coadyuven en el proceso de reinserción social de las personas privadas de la libertad de los centros penitenciarios de la capital.

En esta exhibición se contó con la participación de 16 luchadores profesionales, cuatro en la lucha inicial, seis en la lucha femenil y seis en la participación estelar; también seis luchadores privados de la libertad realizaron una exhibición de las técnicas que han practicado.

En la función se presentaron los luchadores profesionales Súper Brazo y Brazo Celestial quienes agradecieron a las autoridades penitenciarias por la oportunidad

de llevar este espectáculo y poder contribuir desde el deporte con una reinserción social integral para las personas en situación de reclusión.

Ahmed López, director de clínicas Misión Mahanaim ha sido otro gran impulsor de las actividades en los centros de readaptación. El espectáculo fue disfrutado por más de 190 personas privadas de la libertad del Centro de Reclusión y autoridades penitenciarias que se dieron cita en la arena adaptada para la función de lucha libre.

En el evento estuvieron presentes autoridades penitenciarias, por parte de la H. Comisión de Box Profesional, licenciado Miguel Ángel Gazque Velázquez, así como representantes del centro de rehabilitación para adicciones.

Cabe mencionar que en la actualidad 10 personas privadas de la libertad de este Centro Penitenciario, practican esta actividad, con el objetivo de que el deporte del catch, las cuerdas y las llaves contribuya a fomentar su proceso para una adecuada reinserción social y la posibilidad de llegar al profesionalismo una vez que obtengan su libertad.

Con estas actividades deportivas, la SSC refrenda su compromiso de contribuir a reforzar los ejes para la reinserción social de las personas privadas de la libertad de los centros penitenciarios de la Ciudad de México, en apego a los Derechos Humanos y fomento al deporte y actividades físicas.





El Súper Brazo imparte clínicas a las personas privadas de la libertad. [ssccdmx](#)



Grandes emociones se vivieron en los festejos del deporte de los costalazos. [SSCCDMX](#)





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS